

27 avr 2007 -17:00

Appartient à [Conseil des ministres du 27 avril 2007](#)

Conseil de la consommation

Nomination d'un membre suppléant du Conseil de la consommation

Nomination d'un membre suppléant du Conseil de la consommation

Sur proposition de M. Marc Verwilghen, ministre de l'Economie, et de Mme Freya Van den Bossche, ministre du Budget et de la Protection de la consommation, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté ministériel portant nomination d'un membre du Conseil de la consommation. Un mandat de membre suppléant au sein de la section "Distribution" du Conseil de la consommation est octroyé à l'Association belge du marketing direct.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe